



とちょう保育園便り

2017年6月号



青空に新緑の青葉がすがすがしい季節となりました。晴れた日は中央公園に行き、おもいきり体を動かして顔を蒸気させ「ただいま〜」と元気一杯に帰って来る子ども達。気候の変化が激しい時期でもあり、下痢や発熱のお子さんも出ています。保育園でもしっかりとそれぞれの体調を見て、ゆったりと過ごしていきたいと思えます。これから雨が多く蒸し暑い日々が訪れると思えますが、子ども達と一緒に雨上がりにかたつむりを探しにいったり、園で出来そうな夏の遊びを楽しんだりしていく予定です。大人は憂うつな季節も子ども達にとっては楽しいことがたくさん。一緒に満喫したいと思います。

とちょう保育園 園長 澤田 陽子

6月の予定



6月 7日 (水)	0歳保護者会	16:00~	こぐま (一時保育室)
6月 8日 (木)	歯科検診	10:00~	
6月 14日 (水)	1歳保護者会	16:00~	こぐま (一時保育室)
6月 21日 (水)	身体測定		
	2歳保護者会	16:00~	こぐま (一時保育室)
6月 23日 (金)	避難訓練		



新しい玩具が続々登場!

各クラス「ワクワク」するお部屋作りを目指してコーナー作りを見直しています。今一番人気の玩具を増やして遊ぶ場所を広くしたり「これ好きそう!」と担任同士で話し合い、新しい玩具を注文したり、棚を動かしたり又元に戻したり。保育士達は、あーでもない、こーでもない子ども達の喜び顔を思いうかべながら奮闘しました。

各クラスが、かなりワクワク度の高いスペースになったように思います。そして子ども達はというと、新しい玩具に目を輝かせて喜び、棚の向きなど小さな変化にもすぐに気づき笑顔を見せてくれました。

いざに備えて



月に一度、避難訓練を行っています。

地震からの火災を想定して、子ども達の安全の確保、避難経路の確保。調理室では消火器を用いての初期消火を訓練の内容に入れてあります。先日の避難訓練では、0歳と1歳は大人の数だけ一人ずつおんぶをしました。2歳は全員に避難靴を履かせ、タイムを計ってみました。安全にかつ短時間で避難が出来るよう、これからも月に1回のペースで行いたいと思っています。年に1度は議事堂全体の避難訓練にも参加する予定です。

又、先日「方が一弾道ミサイルが落下した場合、保育園ではどう避難するのか」というご質問を保護者の方から頂きました。

基本的には政府の対応に従います。現在出ている指示では、頑丈な建物や地下に避難となっています。

保育園の裏口を通して、階段で地下に避難する経路も確認致しました。いずれにしても、職員があわてず冷静に行動できるよう様々な状況を想定して、今後の訓練を行ってきたいと思います。